

Change!



前期前半のまとめです

太陽の光がまぶしい季節になりました。登校後や休み時間後の子供たちの額には、汗が光っています。コロナ対策とともに熱中症にも気をつけて生活させたいと思います。

いよいよ、子供たちが楽しみにしている夏休みが近づいています。今月は、夏休み前の学習のまとめが中心となります。楽しい夏休みを迎えるためにも、学習や高学年としての活動に全力を尽くしたいと思います。

■ 7月の行事予定 ■

	日	月	火	水	木	金	土
A		6/28 水泳 2 組	29	30 水泳 1 組	7/1 ゆ：学年 委員会活動	2 水泳 2 組	3
B	4	5	6	7 ゆ：なかよし班 共遊 水泳 1 組	8 読み語り 6 校時教科	9 水泳 2 組	10
A	11	12 学校集金日 水泳 1 組 水泳 2 組 清掃強調週間	13	14 金曜日課 ゆ：学年 水泳 1 組	15 クラブ活動	16 水曜日課	17
B	18	19	20 業間日課 5 時間 集：学校長の話	21 個人面談① 夏季休業 (~8/31)	22 海の日	23 スポーツの日	24
A	25	26 個人面談②	27 個人面談③	28 個人面談④	29 個人面談⑤	30 薬小祭	31



お知らせ

【水泳の学習について】

6/28より本校での水泳の学習がスタートしました。先日別紙でお知らせしたとおり、今年度は回数が少なくなっておりますので、できるだけ参加できるようにプールセットの準備や体調管理などご協力よろしくお願いいたします。

また、5年生は水泳学習の最後に水辺の事故防止として、着衣泳を行います。長袖長ズボンをご用意いただきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。詳細は子供たちを通してお知らせいたします。

※体育の授業のため体育着の長袖長ズボンが好ましいですが、普段着の長袖長ズボンでも構いません。靴は体育館シューズを使用します。

【家庭学習強化週間について】

家庭学習強化週間では、保護者の方にも子供たちへの励ましの言葉をいただくなど、ご協力いただきありがとうございました。5年生の取り組みの様子としては、自分の立てた計画に沿っていつも以上に熱心に学習に取り組んでいた子が多いようです。一方で、強化週間が終わるとすぐに元の生活に戻ってしまう子が多く、強化週間中の取り組みを継続してほしいという思いを持つ保護者の方もたくさんいるようです。励ましのコメントなどで、普段のお子様の家庭学習を支えていただければと思います。

【高学年としての活躍】

高学年として活躍した新体カテスト、プール清掃の様子です。道徳コーナーと合わせてご覧ください。



学習予定

- 国語：夏の夜
カレーライス
- 社会：くらしを支える食料生産
米作りの盛んな地域
- 算数：小数のわり算
小数の倍
- 理科：花から実へ
台風と気象情報
- 音楽：いろいろな音色を感じ取ろう
- 図工：糸のこの寄り道散歩
- 家庭：ソーイングはじめの一步
整理・整とんで快適に

道徳コーナー

Charge! (チャージ)

6月は新体カテストで計測の補助をしたり、プール清掃を行ったりと、高学年として学校のために働く機会がありました。どちらも一生懸命にはたらき、先生方からも「さすが高学年」と頼りにされています。これをきっかけに普段の生活にも高学年としての自覚や意識が見られる子が出てきました。今後の高学年としての活躍の機会が楽しみです。